





# 日本、大票田で圧勝

【タンパ（米フロリダ州）共同】米大統領選の共和党候補指名争いは1月31日、第4戦となる大票田の南部フロリダ州予備選が投開票され、稳健派のロム二ー前マサチューセッツ州知事（64）が圧勝した。ロム二ー氏は第2戦のニューハンプシャー州に次いで2勝目。組織力と資金力を総動員、前回サウスカロライナ州での逆転負けから立ち直り、再び選挙戦の主導権を奪つた。

## フロリダ州共和党予備選

指名争い再び主導権

フロリダ州予備選で勝利し、支持者に手を振るロム二ー前マサチューセッツ州知事=31日、タンパ（AP=共同）

盤戦を終了し、ギング

差はない再逆転可能と

分析。指名獲得に必要な

有効代議員総数の過半

数1144人の獲得を

目指す争いが本格化す

る。大差をつけられたボ

リック・サンダースは「決定的な

勝利」と宣言。11月の

本選でオバマ大統領を倒

すと氣勢を上げた。

ただギングリッチ元下院議長（68）ら保守派

各候補が勢いを競う序

3候補は選挙戦を宣

言。予備選と党員集会が

遂げたと宣言。11月の

集会で岩盤浴を倒すと氣勢を上げた。

一方、2月の予備選で、

3候補は選挙戦を宣

言。

じまん

# 山の恵みチーズ自慢



## 世界レシピ旅

スイス

### 欠かせないジャガイモ

う。日本人にちよつと似てるかも」との答え。  
私はスペインとスイス二つの文化を持つてゐる日本とスイス。その人間が明るい沖縄といいミックスを沖縄で見つけたと思った

#### ■おいしい乳製品

日本ではアーメ「アルブスの少女ハイジ」でなじみ深い国スイス。沖縄の在住9年目になる写真

県内のテレビ情報番組に5年間レギュラー出演

もスイス生まれ、スイス育ちだが、両親はスペイン人。ヨーロッパ諸国から移民が多いスイスは人言葉がチャンブルーしている。

ダニエルさんは、スイス語、英語、イタリ

ラント語、スペイン語、フ

ランス語、ドイツ語、

ア語、そして日本語の6

人語を話すといふから驚

きだ。スイス人の性格は?

と問うと「すぐ気を遣

る」という。農家が少なくなつて

いる。逆に最近離れて

10年になる故郷スイス

の存在も大きくなつてい

る。沖縄に対する興味は尽き

ない。逆に最近離れて

10年になる故郷スイス

の存在も大きくなつてい



[特別寄稿]

ニッケイ新聞OB会員  
吉田尚則

(13)

# 自販機の汚名返上を



電気の無駄使いとやり玉にあがった飲料・自販機

(共同) 東日本大震災後、電気を無駄遣いしていると批判を浴びた自動販売機の「汚名」を返上しようと飲料・自販機メーカーが懸命だ。災害時に情報や飲料を提供するライフルイン機能を備え、省エネも進めた自販機の普及に力を入れ、防災・節電社会との共存を目指す。

## 生き残りに試行錯誤

# 災害対応、省エネに力

けは、昨年春に東京都の石原慎太郎知事が「軒並み自動販売機が並んでいるこんなばかな国なんてい

が、「当面の対策だけでは自販機不要論が広がった。日本コカ・コーラは、飲料業界は夏場に、自販機の冷却運転を輪番で停止するなどの対策を実施。節電実績を強調する

が、当面の対策だけでは自販機不要論が広がった。

日本コカ・コーラは、飲料業界は夏場に、自販機の冷却運転を輪番で停止するなどの対策を実施。節電実績を強調する

が、「当面の対策だけでは自販機不要論が広がった。

## 山手線40年ぶり新駅計画

### 品川—田町間の再開発も

(共同) JR東日本が山手線の品川駅—田町駅(東京都港区)に所有する自販機は、身近な地域・行政情報や災害関連の情報、住民の注目を集めている実証実験だ。

版印刷が仙台市と協力して、昨年9月下旬から続いている実証実験だ。

自販機販売に力を入れて、緊急時にスイッチを押すと飲料を無償提供で

以上入る。消費電力は業界で最も

少という。

▽試行錯誤

自販機は1990年代

となり、2014年度に

東などで構成する再開発

計画の検討委員会が中心

する計画が検討されたり

する案が検討されたり

ると、消費者心理を表す

消費者態度指數(2人以

上の世帯季節調整値)

は前月から0・8ポイント

ト上升の3・8・9と、3

月ぶりに改善した。雇

用環境が上向いているこ

とが高いためである。

月連続で減少。購入頻度

が落ちていることを

反映した。

一方で「収入の増え

方」は、中小企業の冬の

ボーナス支給状況が厳し

かたこと踏まえし

た割合が3・7ポイント

低下の6・1・3%と2

月連続で減少。購入頻度

が落ちていることを

反映した。

一方で「収入の増え

方」は、中小企業の冬の

ボーナス支給状況が厳し

かたこと踏まえし

た割合が3・7ポイント

低下の6・1・3%と2

月連続で減少。購入頻度

が落ちていることを

反映した。

一方で「収入の増え

方」は、中小企業の冬の

ボーナス支給状況が厳し

かたこと踏まえし

た割合が3・7ポイント

低下の6・1・3%と2

月連続で減少。購入頻度

が落ちていることを

反映した。

一方で「収入の増え

方」は、中小企業の冬の

ボーナス支給状況が厳し

かたこと踏まえし

た割合が3・7ポイント

低下の6・1・3%と2

月連続で減少。購入頻度

が落ちていることを

反映した。

一方で「収入の増え

方」は、中小企業の冬の

ボーナス支給状況が厳し

かたこと踏まえし

た割合が3・7ポイント

低下の6・1・3%と2

月連続で減少。購入頻度

が落ちていることを

反映した。

一方で「収入の増え

方」は、中小企業の冬の

ボーナス支給状況が厳し

かたこと踏まえし

た割合が3・7ポイント

低下の6・1・3%と2

月連続で減少。購入頻度

が落ちていることを

反映した。

一方で「収入の増え

方」は、中小企業の冬の

ボーナス支給状況が厳し

かたこと踏まえし

た割合が3・7ポイント

低下の6・1・3%と2

月連続で減少。購入頻度

が落ちていることを

反映した。

一方で「収入の増え

方」は、中小企業の冬の

ボーナス支給状況が厳し

かたこと踏まえし

た割合が3・7ポイント

低下の6・1・3%と2

月連続で減少。購入頻度

が落ちていることを

反映した。

一方で「収入の増え

方」は、中小企業の冬の

ボーナス支給状況が厳し

かたこと踏まえし

た割合が3・7ポイント

低下の6・1・3%と2

月連続で減少。購入頻度

が落ちていることを

反映した。

一方で「収入の増え

方」は、中小企業の冬の

ボーナス支給状況が厳し

かたこと踏まえし

た割合が3・7ポイント

低下の6・1・3%と2

月連続で減少。購入頻度

が落ちていることを

反映した。

一方で「収入の増え

方」は、中小企業の冬の

ボーナス支給状況が厳し

かたこと踏まえし

た割合が3・7ポイント

低下の6・1・3%と2

月連続で減少。購入頻度

が落



亡き上野氏に黙祷をささげた一同

1996年5月から利用していた3階部分の旧本部は、事務局と役員会議を開くスペースがあるのみで、日々規模が拡大する日本祭り用の倉庫などが保管できなかった。今年1月に正式に住所変更を行った新本部は約200平米で旧本部の3倍以上。エレベーターを背に向かって左側部分は、会長室兼応接室、70人以上が座れる大会議室となる。右側には事務局、資料保管室を置く。

## 上野アントニオ元下議 州各地に遺灰、記念植樹も

昨年9月に逝去し、パレモニーが順次行われている。ラナ日伯商工會議所、パラナ文化運動連盟(リーガ・アントニオ義雄元連邦下議)の総会に先立ち、同連合創立など日伯友好、上野アントニオ義雄元連邦下議(享年89)の会本部敷地内でセレモニーが行われた。読経の間、出席者はオエーラの各文協で行わ

# 県連が文協ビル5階に移転

1996年5月から利用していた3階部分の旧本部は、事務局と役員会議を開くスペースがあるのみで、日々規模が拡大する日本祭り用の倉庫などが保管できなかった。今年1月に正式に住所



5階部分に移った県連本部

## 援協との正式契約はまだ

ブラジル日本都道府県人会連合会(園田昭恵会長)の本部事務所は先月16日、文協ビル3階から5階へ移転し、翌17日から業務を開始している。同階の所有団体であるサンパウロ日伯援護協会(菊地義治会長)との売買契約が終了次第、改装工事に着手する予定で、年内には本会議室や日本祭り用の倉庫などを備えた「県連センター」(仮称)を完成させる。園田会長は「やつと現在の県連の規模にあうような本部ができる」と表情を緩ませた。

# 旧事務局の3倍強の面積 園田「活動規模に見合う」

理が加わる。18日ははらこめしや冷やし中華、イカボツボ焼きなど。問い合わせは宮城県人会(11・3209・3265)まで。

クリチーバ総領事館  
社保協定の説明会を実施

在クリチーバ日本国総領事館は2月13日午前9時半から、パラナ日伯商工會議所(Rua Comendador Franco, 871, Jardim Botanico, Curitiba)で「日伯社会保障協定に関する説明会」を実施する。同會議所が参加する。

同領事館(電話41-3322・4919)まで。

パラナ州のクリチーバ市内ニッケイ・クラブで完了には4カ月以上かかるとされている。本部の一部分を真人会の事務所として最大3団体まで完工する予定で、工事に着工する予定で、工事

青葉祭り(2月18日)は、青葉健康生活協会(中川青葉祭り)を4、18日に開く。県人会館(Rua Fagundes, 52)で開く。

これまで第1土曜日は、青葉祭りのみの提

山城さんの三線に合わせて合唱する会の皆さんで皆さん

新年会、40人が和やかに花を咲かせ

パラナ州のクリチーバ市内ニッケイ・クラブで完了には4カ月以上かかるとされている。本部の一部分を真人会の事務所として最大3団体まで完工する予定で、工事に着工する予定で、工事

